

# フラタナス

かしこい子 やさしい子 たくましい子  
尾島小学校だより 平成27年2月13日



## 「巡回展」の作品を鑑賞しました

1月19日から23日の期間に太田市の巡回展の作品が2階多目的ホールの廊下に展示されました。



各学校の代表作品だけに、見応えのある素晴らしい作品ばかりです。クラスごとに図工の時間をつかい、お気に入りの作品を見つけたり、工夫をした所を見つけたりしながら鑑賞をしました。今後の自分の作品を描く際のヒントをたくさんもらったようです。



「細かいところまでよく描けてるね」「色の使い方が上手だね」感想を話し合っていました

## 歯科衛生士による歯科指導(3年生)

1月29日(木)3年生を対象にした歯科指導がありました。歯科衛生士4名が来校し、クラスごとに歯みがき指導をしてくれました。

赤く染め出しをした歯を見て磨き残しの場所を確認し、自分の歯みがきの課題を見つけました。その後、教えてもらった方法で、鏡を見ながら丁寧に磨くと、歯垢がきれいに落ちてさっぱりしました。これからも丁寧なブラッシングで歯を大事にしてほしいと思います。 班ごとの指導で歯みがき方法の徹底



## ベルマーク集計、効率的にできました

2月3日(火)PTA本部役員、学級委員の皆様にご参加いただき、ベルマーク集計を行いました。例年と方法を変えて、1日のうちのご都合のよい時間においていただき、できる時間だけご協力くださいというシステムにしました。たくさんの方がご参加くださり、作業が大変進みました。お子さんの学校生活に役立つものを購入予定です。これからもベルマーク集めにご協力ください。厚かましいお願いで恐縮ですが、余分なところを線に沿って切り落としていただくと一手間省けます。できたらお願いいたします。ご出席くださった皆様、ありがとうございました。

## 車椅子体験をしました(5年生)

1月28日、29日の両日、太田市社会福祉協議会から20台の車椅子を借りてきて、5年生が車椅子体験をしました。



「総合的な学習の時間」の福祉についての勉強の一環です。車椅子に乗る側と押す側を交互に体験しました。安全に移動するための操作方法、スロープや段差を通過する時の方法、乗っている人が安心して快適でいられるための方法などを学ぶことができました。また、車椅子で生活する人の苦労等も考える機会になりました。

福祉の学習は今後も続きます。学んだことを活かして、みんなの幸せを願う大人に成長してほしいと思います。

 スロープを登る練習 力が必要です

## 「第30回 太田市小学校金管バンド 演奏発表会」

2月7日(土)、エアリスホールで行われた発表会で本校の金管バンド部員が素晴らしい演奏を披露しました。曲目は『ディズニー・ワールド』『ラバースコンチェルト』です。毎日の放課後の練習と休み時間の自主練習で、立派な仕上がりになっていましたので、当日は堂々と自信を持って演奏することができました。心を一つにした素晴らしい演奏に、会場からは大きな拍手が起きました。ご協力いただいた保護者の皆様、お世話様になりました。



1月23日の音楽集会で全校児童に披露 

## 授業参観へのご出席、学級委員選出へのご協力、感謝いたします

2月10日(火)、4年生から6年生までの学年で、授業参観、懇談会、来年度の学級委員選出が行われました。

授業参観では、一年間の学習の積み上げの成果を見ていただきました。

学級委員選出ではさまざまなご都合がある中、気持ちよく役員を引き受けていただきました。本当にありがとうございました。学校と家庭のパイプ役としてお力添えをお願いいたします。

低学年の授業参観は16日(月)です。ぜひ、ご出席ください。



 感動的だった6年生の「感謝の集い」